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GABRIEL SUAZO, NUEVO REFUERZO DE SEVILLA: 

“Siempre está en Europa League 
o Champions y quiero jugar ahí” 
El lateral chileno habló de su fichaje por el cuadro español, prometió “entrega y actitud"y

además fue alabado por Iván Zamorano, que destacó sus dotes de liderazgo. 
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1 lateral chileno Ga- 
E briel Suazo dio ayer 

su primera entrevista 
a los medios oficiales del Se- 
villa, su nuevo club con el 
que firmó por los próximos 
tres años hasta 2028. “Cuan- 

do mecomentaron la opción 
de venir a Sevilla no había 
otra opción que un sí”, dijo 
el seleccionado chileno, que 
además quiere volver a ubi- 
car al Sevilla en competen- 
cias internacionales. 

“Sé que es un club muy 
importante no solo español, 
sino que europeo, que siem- 
pre compite en Europa Lea- 
gue o Champions League y 
quiero competir en esas ins- 
tancias”, aseguró, agregando 
que “estoy convencido de 
que el equipo que se va a ir 
formando poco a poco pode- 
mos volver a llevar a Sevilla 
a esas instancias”. 

En tanto, el exdelantero 

chileno Iván Zamorano en- 
salzó el fichaje de su compa- 
triota por el Sevilla, y señaló 
que “ser capitán de un equi- 
po tan grande y popular co- 
mo Colo Colo te hace mol- 
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Suazo firmó por los próximos tres años con el cuadro español.   

dear ese alma de líder que 
también se vio en Francia”. 

Iván Zamorano, quien 
militó en el Sevilla entre 
1990 y 1992 antes de firmar 

por el Real Madrid, destacó 
las virtudes de Suazo en los 

medios del club y dijo que 
“tiene experiencia en Euro- 
pa y las condiciones necesa- 
rias para ser un gran lateral 
izquierdo, con técnica para 
sacar el balón jugado y velo- 
cidad para el ida y vuelta”. 

“El Sevilla ha comprado
un gran jugador, con garra
ímpetu y corazón”, dijo el
delantero centro chileno,
quien terminó su larga carre-
ra en 2003 en Colo Colo tras
militar en el Inter de Milán
(1996-2000) y en el América
de México en la temporada
2001-2002. 

“Desde que creció y fue
capitán en Colo Colo ha de-
mostrado manejar muy bien
el tema del liderazgo. Ser ca-
pitán de un equipo tan gran-
dey popular como Colo Colo
te hace moldear ese alma de
líder que también se vio en
Francia, pues allí hacía las
arengas antes delos partidos.
Lo demostrará también en
Sevilla”, abundó Zamorano
sobre las virtudes de Suazo. 

Suazo respondió a los di-
chos de 'Bam-Bam' con una
cuota de humor. “No sési po-
dré marcar tantos goles como
él... pero quiero dejar huella
en el Sevilla. Voy a intentar
transmitir en la cancha que
vengoa ayudar”. Y del nuevo
técnico Matías Almeyda
apuntó que “de la mano deél
podemos conseguir cosas im-
portantes. Me encanta cómo
viveel fútbol”. 

    

    

    Varias autoridades visitaron ayer el Claro Arena. 

COMUNICACIONES CRUZADOS 

  

Ala espera del Claro Arena, 
la UC piensa en Santa Laura 
Ayer se hizo una nueva visita al estadio, 

del que todavía faltan algunos detalles. 

Ayerse hizo una nueva visita 
inspectiva al Claro Arena, el 
remodelado estadio de la Uni- 
versidad Católica, que contó 
con la presencia del ministro 
de Vivienda y Urbanismo, 
Carlos Montes, la seremi me- 
tropolitana del Minvu, Caro- 
lina Casanova, y también el 
director del Serviu Metropoli- 
tano, Roberto Acosta. 

En ese sentido, Tagle ase- 
guró que todavía esperan 
cumplirlos plazos para poder 
reinaugurar el recinto el 27 de 
julio ante Coquimbo Unido, 
pero sabe que no depende de 
ellos. “Por supuesto, tenemos 
que terminar la cancha, que 
esperamos que este fin de se- 
mana ya esté operativa. Espe- 
ramos tener que poder cum- 
plir con todo eso ya la breve- 
dad. Nosotros hemos puesto 

una fecha que era fin de mes. 
Tenemos que vercómo eso va 
a ser posible, porque obvia- 
mente debemos cumplir con 
lo que corresponde para que 
elestadio estéoperativo” dijo. 

En cualquier caso, si el es- 
tadio no está disponible para 
esa fecha, aseguró que prefie- 
ren mantener la localía en el 
Santa Laura de la Unión 
pañola como ha sido enel úl- 
timotiempo. “Hemos jugado 
en Santa Laura y si no juga- 
mos acá, esperamos seguir 
jugando allá. Siempre Santa 
Laura ha estado dispuesto pa- 
ra nosotros, la gente nos ha 
estado acompañando, así 
que esa sería, sin duda, la 
otra opción”. Además apun- 
tó que seguirán dialogando 
con los vecinos del sector por 
las quejas sobre la obra. 

      

 

    
Cinco jugadores se sumaron a los trabajos del Real Betis. 

PES 

  

Pellegrini sumó a Isco, Lo Celso y a su último 
fichaje para la pretemporada en Portugal 

Isco Alarcón, Ricardo Rodríguez, 
“Cucho' Hernández y Giovani Lo 
Celso se incorporaron ayer a los 
trabajos del Real Betis de Manuel 
Pellegrinijunto a Rodrigo Riquel- 

me, el últimorefuerzo delequipo. 
Actualmenteelchilenoencabeza 
lapretemporadaen Algarve, Por- 
tugal.yelfinde semana jugaráun 
triangularamistoso.   

Gobierno español pide 

investigar cumpleaños 

de Lamine Yamal 

ElMinisteriode Derechos Sociales 
del gobierno español le pidióala 
Fiscalía, al Defensor del Pueblo ya 
la Oficina deLuchacontralos Del- 
tosdeOdioinvestigarsienelcum- 
pleaños del futbolista del Barcelo- 
na Lamine Yamal se vulneróla ley 
dediscapacidad, que prohíbe es- 
pectáculosdeburlao quedenigren 
alas personas condiscapacidad, 
esto porla polémica contratación 
de artistas enanos para el cum- 
pleaños 18 del delantero. Peseala 
polémica, nodelosartistasparti- 
cipantesseñalóa RACI queno hu-   

Lamine Yamal. 

bodiscriminaciónhacia ellos.“Na- 
dienosfaltóelrespeto, quenosde- 
jentrabajary dijoque "bailamos, 
damoschupitos, hacemos magia, 
hay muchostipos deshows'.   

   Elcroata firmó por un año pero se puede extender hasta 2027. 

SACIILAN 

  

Luka Modric fue oficializado en el Milan: “Estoy 

contento por empezar este nuevo episodio” 

Tras dejar el Real Madrid elvolan- 
te croata Luka Modfric, que en 
septiembre cumplirá 40 años, 
fueoficializado como nuevo re- 
fuerzo del AC Milan por un año 

conopcióna extenderlo hasta el 
2027."Estoy muy contento por 
estar aquí para empezar un nue- 
vo episodio en mi carrera", dijo 
Modricsobresunuevo club,
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